

MAYENNE. Une journée pour la prévention routière



Laurie et Valentin travaillent en lien avec le Département pour cette journée prévention sur la sécurité routière.

Laurie et Valentin, des Possibles, travaillent depuis plusieurs semaines à l'organisation d'une journée de prévention sur le thème de la sécurité routière. Vendredi 24 mars,

de 9h à 17h, dans les locaux de l'association et sur la place Clemenceau, plusieurs ateliers seront proposés en collaboration avec le Département et la gendarmerie. « Il y aura des té-

moignages de personnes accidentées de la route, des séries de code avec les thèmes de sécurité routière avec Conduite and Co pour lesquelles nous favoriserons les personnes au RSA », énumère Laurie. Valentin, quant à lui, proposera la création d'une bande dessinée en lien avec des thématiques de prévention.

L'après-midi, de nouveaux témoignages seront présentés. Et sur la place Clemenceau, une voiture accidentée, un parcours alcoolémie, ainsi qu'une présentation des risques de la trottinette électrique. « Le public connaît peu la législation qui entoure cette pra-

tique », expliquent les deux animateurs. Conduite and Co permettra à six personnes, moyennant 5 €, de tester un véhicule en boîte automatique. Cette journée sera ouverte à tous les publics, sur réservation auprès des Possibles.

Il sera même possible de déjeuner sur place grâce à un repas confectionné par les animateurs de l'association (10 € plat et dessert) au profit du projet Changeons d'air ensemble pour permettre à des membres de l'association de partir en vacances cet été.

Contact : Les Possibles au 02 43 04 22 93.